

Bilan

Découverte Aquatique 2016

L'après-midi découverte « aquatique » a eu lieu le mercredi 13 janvier 2016 de 13h à 16h30 à la piscine municipale des Gayeulles à Rennes. La découverte a réuni 21 sportifs en situation de handicap physique et sensoriel, encadrés par 48 salariés et bénévoles (7 sportifs en plus n'ont malheureusement pas pu venir le jour J). Le but de la journée était de faire découvrir la structure, différents parcours aquatiques ainsi que la plongée subaquatique.

Nous espérons que cette journée aura donné l'envie aux sportifs de venir à la piscine, d'essayer la plongée et de faire prendre conscience à tous (accompagnateurs, encadrants et pratiquants) que les activités aquatiques sont accessibles à tous.



La piscine des Gayeulles, mise à disposition par la ville de Rennes, a permis d'installer 4 ateliers (déplacement, immersion, parcours aquatique et plongée). Toute l'équipe d'HANDISUB 35 de Mr Didier Pelisse (9 moniteurs de plongées formées et 2 « petites mains ») a permis à 10 sportifs de découvrir la plongée. Les ateliers « déplacement » et « immersion » mis en place par les Maîtres-Nageurs de la ville ont été encadré par Mr Pascal Gambert (MNS Bréquigny), Camille Guillou (référente natation Handisport Bretagne) et Hassan Hafsa (référent natation Handisport Bretagne).

Nous tenons à remercier la ville de Rennes, l'ensemble des salariés et surtout les stagiaires (AG2F, STAPS APA, CS AIPSH) et bénévoles sans qui le confort et l'encadrement de nos sportifs n'aurait pas été optimaux !



Clubs et associations présents :

- Handisport Rennes Club, Rennes
- SAMSAH de l'Adapt, Cesson Sévigné
- Délégation APF, Rennes
- L'Hôpital Sud, Rennes
- CMP Beaulieu, Rennes
- Foyer Lalande, Betton

Partenaires :



Handi Sport